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给个没灯光的训练场地

前天，在经过连番折腾后，
广州恒大终于在傍晚7点左右抵
达了酒店。按照里皮事先设想，
反正比赛是在晚上当地时间7点
进行，因此球队完全能在昨晚 8
点左右安排一次赛前训练，恒大
也已按照这个思路和首尔 FC 进
行过沟通。结果首尔 FC 提供给
恒大的却是一块没有灯光的训
练场地，这就奇了，没灯光，难道
要恒大摸黑训练？另外这块场
地也不只是没有灯光，场地不
平，草皮糟糕，恒大工作人员介
绍：“草皮质量甚至还不如天河
体育中心的外场，赛前在这样的
场地上训练，不受伤才怪，你要
担心就别练了，而这不正好是对
方的意思吗？”

恒大要求更换训练场地，可
首尔 FC 表示更换场地必须要经
过韩国足协同意，而韩国足协给
出的答复是，目前找不到一块灯
光球场，几经沟通韩方都是如此
表示。为能够训练，恒大队甚至
表示可以去几十公里外的坡州
训练基地训练，因为那里肯定有
灯光场地，但韩国足协又以那里
是韩国国家队训练基地为由，拒
绝了恒大的要求，最终恒大只能
放弃了这次计划中的训练。

为避免球队一天都没有训
练的尴尬，里皮只能安排球员在
酒店走廊里进行一些最简单的
身体拉伸训练，时间只持续了半
个小时左右，这就是客场待遇。

此外，首尔FC还使用了其他
针对恒大，甚至媒体和球迷的盘
外招，让人咋舌。

里皮回击：来广州肯定不会这样

对于抵达韩国受到的“待
遇”，里皮在昨天的新闻发布会
上主动说道：“在讨论比赛之前，
我想先安抚一下首尔俱乐部和
教练，在半个月之后他们到达中
国的时候，不会在训练场地、训
练灯光遭遇任何问题，我们也会
完全遵守国际惯例为他们提供
合适的、公平的训练条件。很难
想象，在亚冠决赛来临之前，我
们竟然在这里找不到任何一块
合适的场地。因为在这里找不
到一块合适的场地，昨天我们只
能在酒店7楼走廊里进行训练。”

当被问及赛前训练被取消
是不是第一次遭遇无法提供训
练场地这样的问题，里皮再次表
示：“在我的 30 年职业生涯之中
第一次遇到这种情况，在我的 15
次冠军杯比赛之中，第一次遇到
如此无理的与冒犯的行为，所以
我才会安抚与告诉首尔俱乐部，
在他们来到广州之后我们不会
有这样的无理行为。”小新

重返中超，就在今朝？！
建业VS天津松江，打平就能提前冲超
下午两点，去航体见证历史吧

去年的10月27日，河南建业在主场输给了大连实德，从而提前一轮离开中超。整整一年过去，中甲联赛迎来了倒数第二轮，
与去年这个时候的失望相比，这个时候河南球迷心中是满满的希望——只要在今天下午同天津松江的比赛中拿到1分，建业
队就能提前一轮重返中超。这个时候，从俱乐部到球队再到球迷，都在说：重回中超，我们准备好了！
郑州晚报首席记者 郭韬略/文 郑州晚报记者 白韬/图

昨天下午，唐尧东率领球队来
到航海体育场适应场地，这样的举
动在过往几年中并不多见——中牟
基地远离市区，球队对航体又格外
熟悉，赛前就没必要再折腾了。这
个习惯的改变源自于客场输给重庆
FC之后，那天球队一下飞机就到了
航体训练。

其实，在主场适不适应场地，并
不是非常重要，球队图的是在逆境
中换个环境，也换个心情。尽管在
外界看来，今天的比赛于建业而言
不过是“走个过场”，但唐尧东丝毫
还是不敢大意：上一场在成都，在老
板胡葆森的注视下，他的球队也没
能抓住广东日之泉掉链子的机会，
提前完成冲超任务。赛后，唐尧东
就许下诺言：“没有取胜很遗憾，希
望下一场不要再留遗憾。”

在人员上，除了中后卫顾操因
为累计三张黄牌停赛，其他主力队
员都能出战，而且在中后卫位置上
还有今年从恒大转会而来的唐德超
补缺，所以建业队还是能确保以主
力阵容出战。在主场，建业队今年
以来还从来没有输过球，这也是人
们认定他们今天一定能完成任务的
重要理由之一。而除了实力上的因
素之外，球队主要还要解决的是心
态问题：虽然打平就能成功的，但毕
竟所有人都希望能用一场胜利来为
今年的航体画上一个漂亮的句号，
而且除了冲超之外，中甲夺冠也同
样是建业队的任务。所以，即便是
群情振奋，但这个时候球队最需要
的是冷静和耐心。

天津松 江 目 前 积 34
分，排名第十，既没有冲
超的想法，也没有保级的
忧虑。这样的球队往往
是联赛收官阶段，积分榜
两头的球队最喜欢的对
手。因为他们没有压力，
也没有动力，具体到天津
松江，近来更是发生了主
帅裴恩才告假回家的事
情，队伍一时间也是“群
龙无首”。

不过就在所有人都认
定松江将成为建业冲超路
上的“祭品”的时候，他们
自己却不这么认为：“我们
一定会全力以赴，争取获
得胜利。”这种表态除去例
行公事的成分之外，也真
不能就完全当成耳旁风，
要知道在两队首回合交锋
时，两队打成了 0∶0，也

“成就”了建业的三连平，
那是建业本赛季的第一个

小低谷。
即便是从自身实力到

主场优势，再加上松江的
进攻核心卢西奥因伤将会
缺阵，所以从各方面都实
在看不出松江有何胜算，
但需要提防的是，球员在
毫无压力的情况下往往会
有神来之笔，会超水平发
挥。所以，对于这个对手，
首先是要尊重，其次还是
要重视。

相对于比赛结果，更
容易预料到的是：今天的
航海体育场一定会热闹非
凡。建业以往的“大事儿”
都是发生在客场：1999 年
重返甲 B 是在天津，2006
年在南京冲超，2009 年在
深圳取得亚冠资格。虽然
也有不少球迷随队远征，
但毕竟还是没有在家门口
看得方便。

从 俱 乐 部 传 来 的 消
息，本场比赛的门票早早
就被抢购一空，建业的拥
趸们早为了这个“冲超纪
念日”而摩拳擦掌，各大球
迷协会的庆祝活动也都在
积极准备中。可以说，除了
双方球队在场上的表现之
外，看台上河南球迷的表演

也值得重点关注。本场比
赛前，郑州警方也提前通告
了比赛期间航体周围的交
通管制措施，这在近年都是
少见的，由此可以预见届时
球场内的热度。

而 针 对 球 迷 们 的 热
情，建业俱乐部也是有备
而来。按照惯例，每年的
最后一个主场，队员们都
会向球迷赠送签名足球、
球衣等礼品，而今年，力度
则要大得多。届时将会有

满载礼物的汽车拉着全体
球员绕场一周，所有看台
上的球迷都将有机会得到
本赛季的“冲超纪念品”。

球队：不要再留遗憾 对手：要当拦路虎

俱乐部：大批礼品回馈球迷

■好戏连台

里皮回击首尔盘外招

30年职业生涯
没见过这事

今日18点30分亚冠决赛首回合
韩国首尔FC VS 中国广州恒大


